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Dolores Padierna: Acto en el Zócalo no fue 

festejo, imposición de aranceles sigue latente 

Seguir alertas ante cualquier cambio en las decisiones del Presidente 

Trump, es el mensaje de la Presidenta, recalca la vicepresidenta de la 

Cámara de Diputados 

 

La “batalla” comercial con Estados Unidos no terminó con la pausa 

en la imposición de los aranceles anunciados por ese gobierno, 

reconoció la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores 

Padierna. 

La legisladora afirmó que por ello, la reunión masiva de este domingo 

no fue una fiesta, porque el peligro para el país está latente. 

En la plaza pública se habló del modo en que se ha encaminado la 

relación con el gobierno del Presidente Donald Trump, la cual se 

reconoce, es compleja y difícil. 
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“La presidenta Claudia Sheinbaum expuso con claridad y un lenguaje 

sencillo, la manera de cómo ha conducido la relación y cuál ha sido el 

trato con el gobierno de los Estados Unidos. Una relación compleja y 

difícil que ella explicó a toda la sociedad”, expresó. 

Aseveró que la titular del Gobierno Federal expuso claramente ante los 

asistentes en qué estado se encuentra “la crisis del fentanilo” y del 

tráfico de armas, y los esfuerzos de México para contrarrestar ambas 

problemáticas en colaboración con la administración norteamericana. 

También destacó el mensaje de la mandataria referente a la necesaria 

integración regional y la situación de los 38 millones de mexicanos que 

se encuentran en el territorio norteamericano. 

La vecindad entre México y Estados Unidos, así como los lazos 

comerciales y sociales que los unen, obligan al país a seguir 

colaborando y a estar preparados ante cualquier decisión que tome el 

país vecino, alertó. 

“Estamos condenados a colaborar, a crecer juntos y con la visión de la 

presidenta a ir más allá con la integración de todo el continente, ese es 

nuestro mejor escenario, aunque debemos estar preparados para 

cualquiera que se presente”, dijo la también integrante de la bancada 

del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en San Lázaro. 

Reunión en el Zócalo 

En un posicionamiento sobre el motivo de la asamblea masiva 

convocada por la Jefa del Ejecutivo este domingo 9 de marzo en el 

Zócalo capitalino, la congresista indicó que se trató de generar 

unidad en torno a la defensa de México como país, libre, democrático y 

soberano. 
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Padierna Luna añadió que en la Plaza de la Constitución se mostró que 

por encima de las diferencias internas y con otros actores políticos y 

sociales, están los intereses nacionales. 
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